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Stand der Dinge zum Schiffsanleger in der Unterneustadt 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1744 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der Stand der Dinge in Bezug auf den durch eine Privatperson 

geplanten Schiffsanleger an der Fulda? 

 

2. Werden die beiden im Park liegenden Rohre noch in der Fulda verbaut? 

 

3. Bleiben die bereits in der Fulda verbauten Rohre dort stehen? 

 

4. Wird es zu der beabsichtigten Nutzung kommen? 

 

5. Wann wird die durch den Magistrat laufende rechtliche Prüfung 

abgeschlossen sein? 

 

6. Wie bewertet der Magistrat den jetzigen Stand der Dinge? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




